

# ひまわりっ子

大崎町立菱田小学校 令和3年11月15日



## 菱田の明日を語る会を実施しました

学校長 福森 真一

- ①「環境問題について」
- ②「コロナ禍でも、地域と学校がつながっていきける取組について」

「地域に開かれた学校でありたいのだけれども、コロナ禍のため、地域の方々との連携が難しい。」…本年度が始まって以来の、本校の大きな悩みでした。11月1日に、地域の方々をお迎えして開催した「菱田の明日を語る会（CS※主催）」において、解決の御来校の際は、**正面玄関にもお寄りください!**



方向性を見出すことができました。今年を上記の2点について地域の方々和本校職員と一緒に話し合うことができました。話し合いグループから出された御意見の一部を紹介いたします。

〈①について〉 ※CS=コミュニティスクール  
 「環境問題について学び、大崎町が行っていることを誇りに思う子どもたちを育てる。」「分別した後どのように生かされていくのか、どのように世界とつながっていくのかも学んでいきたい。」「ゴミを出す・集める際、子どもも関わり、地域を知ることにつながればよい。」など。

〈②について〉  
 「地域の方々を積極的にゲストティーチャーとして招待して活動を行う。」「地域の方の職業について学び、働く大切さを学ぶ。」「ひまわりサポーターのみなさんと協力して、あいさつ運動をより活性化する。」「学校便り等を活用して、地域との活動について発信していく。」など。

とても参考になる御意見を多数いただきました。これから来年度の教育課程を計画していきますので、反映させていきたいと考えています。また、内容もさることながら、本校職員が地域の方々と語ることができたこと自体が、とても意味のある時間となったと感じています。コロナの状況を見ながらとなりますが、学校からより積極的に地域の皆様へ呼びかけていきたいと思っております。今後ともよろしくお願いたします。

## とても充実した一日になりました



11月第1週に、今年も県下一斉「地域がはぐくむ『鹿児島の教育』県民週間」が実施されました。その期間中、本校では1日(月)に全クラス一斉に道徳の授業を行い、保護者や地域の皆さんに参観していただきました。また第2回目となる「菱田の明日を語る会」も実施しました。

道徳の授業参観では、家族に見守られる中、緊張しつつも精一杯に自分の思いを伝え合い、道徳的価値を高め合うことができていました。日頃の頑張る姿を見てもらい、とても満足した表情の子供たちが印象的な時間となりました。

「菱田の明日を語る会」では、大崎町教育委員会管理課長や社会教育課長、住民環境課、SDGS推進協議会の皆様に参観いただく中、職員やPTA三役、地域のみなさんと共に環境問題(ゴミ問題)やコロナ禍でも地域と学校がつながっていきける活動について語り合うことができました。菱田の未来について考えを深め合うとても有意義な時間となりました。



## 南日本硬筆展

- 【推薦】1年 2名
- 2年 1名
- 5年 1名

## 「税を考える週間」硬筆の部

- 【大隅税務署長賞】2年 1名

## 平和の花束2021「平和へのメッセージ」

- 【優秀賞】5年 1名

## 大隅地区図画作品展

- 【特選】6年 1名

## 鹿児島ジュニア検定

- 【合格】6年 1名

## 曾於地区「健康に関する標語」

- 【特選】3年 1名

「ねこだって 顔をあらうよ わすれずに」



- 12月 6日(月) 避難訓練(地震・火災)
- 7日(火)・8日(水) 修学旅行
- 9日(木) 修学旅行休養措置日
- 11日(土) 土曜授業 校内持久走大会
- 学級PTA 第3回CS運営協議会
- 24日(金) 終業式

